

冬の吹雪、積雪、路面凍結は想定内

- 混雑を予測して早めに出発 余裕がないとスリップのもと
- 遠回りしても安全な幹線道路を走る
- 悪天候のときは危険を避け、安全な所に退避

道内各地にブラックアイスバーン出現！
峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

◆スリップ事故 注意！◆

峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口
交差点手前、滑って交差点内で衝突 / 注意しましょう

ツルツル路面 滑って転倒、1日で6人救急搬送

道路がスケートリンクに 札幌市民も歩けない

◇作業時、『洗車』するときも、足元に十分注意し、『ヘルメット』を必ず着用しましょう◇

2016/12/9(金) 18:02

札幌市や近郊では積もった雪が凍った影響で、路面が滑りやすい状態が続いている。歩行者の転倒や車のスリップ事故も相次いでいる。つるつる路面は数日、続く見込みで、関係者は注意を呼びかけている。

スピード落として、しっかり安全を確認しましょう！

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

夕方、夜間、早朝 注意しましょう！ 歩行者が見えにくい 道路が滑りやすい

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

『ノロノロ』運転・・・トラック追突 7台絡玉突き、9人重軽傷

◇前方で・・・何が起ころかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2016/12/9(金) 11:38

9日午前8時20分頃、神奈川県で、渋滞中の車の列にトラックが追突した。計7台が絡む玉突き事故となり、2人が重傷、7人が軽傷を負った。警察によると、計6台が玉突き状態になったほか、追突された乗用車1台が反対車線に押し出され、対向してきた1台と衝突した。反対車線に押し出された車の女性は「ノロノロ運転の状態の時に追突された」と話した。

前走車が路肩に寄った・・・スクールバスが停車 トラック追突

高校生ら7人けが

◇前方で・・・何が起ころかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2016年12月09日 16時23分

9日午後0時50分頃、青森県の国道で、生徒16人を乗せた高校のスクールバスに中型トラックが追突し、高校生6人と中型トラックの男性運転手が軽いけがをした。警察の発表によると、事故直前、スクールバスの前を走行していた車が路肩に寄ったため、スクールバスが停車。その後、中型トラックが追突したという。

午後11時 大型トラックが信号待ち車に追突、7台絡む玉突き

左側に停車のトラック避けようと・・・車線変更、接触、追突

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016年12月9日 10:44

7日午後11時40分ごろ、千葉県の国道で、トラックや乗用車計7台が絡む衝突事故が発生した。4人がけがを負い病院に搬送された。警察が事故原因やけが人の身元を調べている。男性が運転する大型トラックが左側の車線に止まっていたトラックを避けようとして追い越し車線に入る際に、走行中の乗用車に接触した後、赤信号で止まっていた前方の乗用車に追突。玉突きなどで全7台が絡む事故に発展した。

午前5時 信号交差点、横断中の69歳女性 ごみ収集車にはねられ死亡

日の出前で、まだ薄暗かった

2016.12.8 11:32

8日午前5時半ごろ、大阪府の市道交差点で、歩いて横断していた会社員の女性(69)が、ごみ収集車にはねられた。女性は病院に運ばれたが、約2時間後に死亡が確認された。警察は自動車運転処罰法違反(過失致傷)の疑いで、収集車を運転していた廃棄物処理会社社員の男性容疑者(28)を現行犯逮捕。容疑を認めているという。現場は信号のある交差点。当時は日の出前でまだ薄暗かったという。